



# Réponses

## POUR LES PLUS GRANDS

Février  
2020

1. Pour s'approcher de Dieu, il faut être né de nouveau (Jean 3 : 7).
2. Ce qui est né de l'Esprit est esprit (Jean 3 : 6).
3. « Né de Dieu » (Jean 1 : 12, 13 et 1 Jean 5 : 1).
4. En croyant que Jésus est le Christ, on est né de Dieu (1 Jean 5 : 1).
5. On devient alors un enfant de Dieu (Jean 1 : 12).  
Celui qui ne croit pas que Jésus est le Christ est un enfant du diable (1 Jean 3 : 10).
6. L'amour (1 Jean 4 : 7), la justice (1 Jean 2 : 29), l'obéissance (1 Jean 5 : 3).
7. Avant de pouvoir donner quelque chose au Seigneur, nous devons d'abord **recevoir quelque chose de lui**.

